

**Frau Oberbürgermeisterin  
Stefanie Seiler**

## **Anfrage zum Stadtrat:**

### *Rettungswache Speyer*

wir bitten folgende **Anfrage** auf die Tagesordnung der nächsten Stadtratssitzung zu nehmen und mündlich zu beantworten:

Seit Jahren wird über eine neue Rettungswache in Speyer diskutiert. Ein Standort war bereits gefunden und ein Bauantrag des DRK stand unmittelbar bevor. Dann wurde das Landesgesetz zur Änderung des Rettungsdienstgesetzes verabschiedet, das die Finanzierung der Rettungswache auf eine breitere Basis stellte. Am 24. Oktober 2019 hatte die CDU-Fraktion hierzu verschiedene Fragen gestellt. Seitdem ist über das Schicksal der neuen Rettungswache nichts mehr bekannt geworden.

### **Wir bitten daher um die Beantwortung folgender Fragen:**

1. Wie ist der aktuelle Sachstand zur Errichtung der neuen Rettungswache?
2. Wurde bereits ein Bauantrag gestellt? Falls ja, wie ist der Bearbeitungsstand?
3. Ist es noch zutreffend, dass der Finanzierungsanteil der Stadt Speyer bei 8,23 % liegt?
4. Ende 2019 ging die Stadt von Gesamtkosten von rund 2,8 Mio. € aus. Gibt es hierzu mittlerweile aktuellere Zahlen?

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Dr. Axel Wilke  
(Fraktionsvorsitzender)

Hans-Peter Rottmann  
(Stv. Fraktionsvorsitzender)